



Calendrier textile Textile Calendar TEXNET 2

Après le projet « TEXNET 1 avec 7 artistes d'Europe, Juliette Eckel a invité 20 membres d'Europe, des États-Unis, du Canada et d'Australie à démarrer avec le projet « Textile Calendar » en 2018. Ils ont décidé de travailler ensemble pour une période de deux ans. La base du travail est la matière textile mais il y avait aussi la possibilité d'utiliser des matières non textiles. Chacun des artistes travaille le textile depuis longtemps, avec ses origines et sa culture nationale.

Pour le projet « Calendrier textile », les membres ont été invités à choisir un thème et de travailler sur une année textile en utilisant leurs techniques, leurs matériaux et leurs couleurs.

Le résultat est une exposition extraordinaire avec 365 œuvres aux formats 15x15cm et 32x15cm et 32x32cm. De plus, un deuxième calendrier a été créé par 12 des artistes qui ont réalisé de grandes pièces de 90x150cm pour les douze mois de l'année. Les membres du groupe interagissent et discutent via Facebook.

After the project "TEXNET 1 with 7 artists from Europe, Juliette Eckel invited 20 members from Europe, the United States, Canada and Australia to start with the project "Textile Calendar" in 2018.

They decided to work together for a period of two years. The basis for the work is textile material but there was also the possibility of using non-textile materials.

Each of the artists has been working with textiles for a long time, with their respective national background and culture.

For the project Textile Calendar the members were asked to choose a theme and to work on it depicting one textile year using their techniques, their materials and colours.

The result is an extraordinary exhibition with 365 artworks of the sizes 15x15cm and 32x15cm and 32x32cm.

Additionally a second calendar was created by 12 of the artists who did large pieces of 90x150cm for the twelve months of the year.

The members of the group interact and discuss via Facebook.